

Una mañana con la Fundación Talita Aragón

El sábado 9 de noviembre, a las 11 horas en el Teatro de las Esquinas de la capital aragonesa, tuve el honor de compartir mi modelo de conferencia 'De los pies a la cabeza', con medio centenar de miembros de la Fundación Talita Aragón, dedicada a la *integración social real y efectiva de las personas con necesidades educativas especiales*.

Los numerosos puntos en común de ambas iniciativas obligaban al contacto y reforzaron convicciones mutuas. La diversidad es una oportunidad social y no un motivo de sospecha, los derechos son universales pero las obligaciones, también. Con los problemas se convive y el potencial propio se exprime hasta optimizar las capacidades de cada uno, siempre muy por encima de las primeras estimaciones. Durante casi una hora y media se cocinó un encuentro muy satisfactorio y que volvió a generar un gran retorno por parte de los presentes.

Pablo Hernández, primo hermano y portero de elite de balonmano desde hace 17 años, enriqueció la parte final del acto subiendo al escenario y revelando varias anécdotas de la convivencia entre ambos desde niños. Con este movimiento, ideado por Fernando Gasca, presidente de esta Fundación y amigo personal suyo, actuó como un perfecto notario, un cable a tierra con los asistentes muy necesario para afianzar el efecto y la veracidad de todos los mensajes transmitidos.



9 de noviembre, Fundación Talita